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Oggetto: Approvazione del verbale della seduta del 21 Gennaio 2015 
 

  

Il Consiglio Accademico si riunisce presso la Sala Sangiorgi dell’Istituto il 
Mercoledì 4 Febbraio 2015, alle ore 9:30. 

 
Il Direttore, prof. Carmelo Giudice, presiede la seduta. 
 
Sono presenti i Consiglieri: Angela Arcidiacono, Epifanio Comis, Carmelo 

Crinò, Giovanni Ferrauto, Danilo Ferro, Giulia Gangi, Claudio Nicotra, Maria 
Schillaci, Marco Terlizzi, Giuseppe Ventura, Francesco Zappalà. 

 
È assente il Consigliere Angelo Privitera. 
 
La professoressa Angela Arcidiacono assume le funzioni di Segretario 

verbalizzante su designazione del Consiglio. 
 
 

La presente deliberazione viene pubblicata sul sito Internet www.istitutobellini.it in 

data 6 Febbraio 2015. 

 
 
 
 



 

DELIBERAZIONE  DEL  CONSIGLIO  ACCADEMICO 
 

N. 9/2015 DEL 4 FEBBRAIO 2015 

 
 
Oggetto: Approvazione del verbale della seduta del 21 Gennaio 2015 
 
 

IL  CONSIGLIO  ACCADEMICO 
 
 

Visto l’art. 33 della Costituzione italiana; 
 
Vista la Legge 21 Dicembre 1999, n.508; 
 
Visto lo Statuto dell’Istituto, approvato con Decreto dirigenziale M.I.U.R. – 
A.F.A.M. n.114 del 4 Giugno 2004, in applicazione del D.P.R. 28 Febbraio 2003, n. 
132; 
 
Visto il Regolamento didattico di Istituto, approvato con Decreto dirigenziale 
M.I.U.R. - A.F.A.M. n. 267 del 16 Dicembre 2010, in applicazione del D.P.R. 8 
Luglio 2005, n. 212; 
 
Letto il verbale della seduta del 21 Gennaio 2015, predisposta del Segretario 
verbalizzante; 
 
A voti unanimi; 

 
DELIBERA 

 
 

1. Approvare il verbale della seduta del 21 Gennaio 2015. 
 

2. Allegare il verbale alla presente deliberazione perché ne costituisca parte 
integrante e sostanziale. 
 

    Il Segretario verbalizzante     Il Direttore 
 
 
 

 
 
 



Verbale N. 162 della riunione del Consiglio Accademico del 21 Gennaio 2015 

 
Mercoledì  21 Gennaio 2015, alle ore 10:00 presso la Sala Sangiorgi dell’Istituto si 
riunisce il Consiglio Accademico per discutere i seguenti punti all’O.d.G.:  
 
1)  Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 
2)  Comunicazioni; 
3)  Determinazione in merito alla copertura della sesta cattedra di violino; 
4) Produzioni artistiche 2014/2015; 
5)  Provvedimenti in  favore di alcuni studenti; 
6)  Varie ed eventuali. 
Sono presenti i Consiglieri, proff.: Angela Arcidiacono, Epifanio Comis, Carmelo Crinò, 
Giovanni Ferrauto, Angelo Privitera, Maria Schillaci, Marco Terlizzi, Giuseppe Ventura, 
Francesco Zappalà. 
Assenti: prof. Carmelo Crinò,  Danilo Ferro, prof.ssa Giulia Gangi 
Presiede la seduta il Direttore, il prof. Carmelo Giudice. 
 
Punto 1 
Approvazione del verbale n. 161 della seduta dell’ 8 Gennaio 2015; a voti unanimi si 
adotta l’atto deliberativo n.4/2015.  
 
Punto 3 
Il Direttore, in relazione alla copertura della sesta cattedra di Violino, dal momento che 
le graduatorie nazionali e la graduatoria d’Istituto risultano esaurite, propone al Consiglio 
Accademico due possibili soluzioni: 
1) Attribuzione di ore aggiuntive ai docenti di Violino in servizio in Istituto 
2) Utilizzo della graduatoria di Violino del Conservatorio di Cuneo in quanto di recente 
costituzione e con un numero considerevole di candidati idonei. 
Il  prof. Ventura si dichiara favorevole ad attingere dalla graduatoria di Cuneo previo 
accertamento del reale esaurimento delle graduatorie vigenti. A seguito di un ampio ed 
articolato confronto, si procede alla votazione a favore dell’utilizzo della graduatoria del 
Conservatorio di Cuneo; il risultato della votazione è il seguente: voti favorevoli 7, voti 
contrari 0, astenuti 3.   
 
Punto 4 
Il Direttore comunica che dal mese di Febbraio avrà inizio un ciclo di concerti 
organizzati dall’Istituto che avranno luogo presso il palazzo della Cultura. All’unanimità 
si adotta l’atto deliberativo n. 5/2015. 
Il Consiglio Accademico dopo aver preso visione delle istanze presentate a seguito 
dell’avviso del Direttore riguardante le produzioni artistiche,  si riserva l’approvazione di 
alcune di esse in quanto prive di tutte le informazioni necessarie; pertanto il Consiglio  
richiede che  esse siano integrate da una scheda tecnica che illustri in maniera dettagliata 
le  proposte. La prof.ssa Schillaci dichiara “di essere favorevole all’istanza presentata dal 
prof. Grasso ed è contraria pertanto al rinvio”. Il Consiglio Accademico propone che  il 
prof. Grasso individui una fra le tre produzioni elencate nell’istanza e ne  specifichi le 



modalità. La proposta  viene votata con i seguenti risultati: voti favorevoli 7, voto 
contrario 1, astenuti 2. La proposta è accolta. 
Il Consiglio Accademico dà mandato al Direttore di convocare il Dipartimento di Canto 
per l’acquisizione di un orientamento e sulla fattibilità della realizzazione dell’opera “Le 
nozze di Figaro”. 
 
Punto 5 
Il Direttore presenta le istanze di alcuni studenti riguardanti i Piani di studio congiunti 
Istituto/Università. Il Consiglio Accademico accoglie all’unanimità le richieste; si adotta 
l’atto deliberativo n.6/2015. 
Il Direttore presenta alcune richieste di convalida di studenti del Triennio di I livello e 
del Biennio di II livello. Il Consiglio Accademico accoglie all’unanimità le richieste; si 
adotta l’atto deliberativo n.7/2015. 
A seguito dell’istanza presentata dalle docenti prof.ssa Lupo e prof.ssa Scarlata 
riguardante la proposta di convalida del I  e del II anno di Pratica Pianistica agli studenti 
in possesso della Licenza di Pianoforte complementare conseguita nel Vecchio 
Ordinamento, il Consiglio Accademico esprime all’unanimità parere favorevole. La 
proposta è accolta. 
 
Punto 6 
Il Consiglio Accademico  attribuisce l’ incarico di docenza relativo al Contrabbasso Jazz 
e Basso elettrico al prof. Lucio Terzano all’interno del proprio monte ore. All’unanimità 
si adotta l’atto deliberativo n.8/2015. 
Il Direttore comunica al Consiglio Accademico che in data 16 febbraio in Istituto si terrà 
una seminario gratuito durante il quale verrà illustrato il Metodo Gordon. 
Il Direttore comunica che è pervenuta una proposta di protocollo da parte della 
Dirigente Scolastica dell’Istituto d’Istruzione Secondaria Superiore “G.B.Vaccarini” al 
fine di partecipare alla ricerca scientifica sullo “Stato di prestazione ottimale in campo 
sportivo e musicale”. La proposta è accolta. 
 
La seduta è sciolta alle ore 13:00. 
 
 Il Segretario  verbalizzante      Il Direttore  
    
 

  
 


